

Mehr Platz zum Kochen und Lernen

Unterschleißheim – Für 6,3 Millionen Euro hat die Stadt Unterschleißheim ihre Mittelschule an der Johann-Schmid-Straße erweitert und modernisiert. Es gibt nun eine große Schulküche, vier neue Klassenzimmer samt Gruppenräumen und endlich ein großzügiges Lehrerzimmer. Zuvor teilten sich 45 Kollegen lediglich 50 Quadratmeter, drei PC-Arbeitsplätze und eine kleine Küchenzeile. Nicht gerade ideal für die Pädagogen, die bis 15.30 Uhr in der gebundenen Ganztagschule unterrichten. Neuerdings stehen zusätzliche PC-Arbeitsplätze und eine Lehrerbibliothek zur Verfügung. Die Lehrer können bei schönem Wetter sogar einen kleinen Teil der Dachterrasse nutzen.

Im Haupthaus wurde zudem ein moderner Musiksaal eingerichtet. Im Außenbereich legte Landschaftsarchi-

tekt Stefan Hierl einen Schulgarten an. Zwei Brücken verbinden altes und neues Schulhaus. Die beiden Jugendsozialarbeiterinnen haben ein neues Büro bezogen. Neu ist auch ein Häuschen auf dem Schulhof, aus dem die Schüler in den Pausen Bälle, Hula-Hoop-Reifen, Federballschläger und Decken herausnehmen können.

Als „rundum gelungen“ bezeichnete Schulleiterin Gina Hanke das Ergebnis der vierjährigen Bauarbeiten. Sie dankte Altbürgermeister Rolf Zeitler, der die Anfänge noch mit begleitete, und Bürgermeister Christoph Böck, der sich in den letzten Phasen sogar zu morgendlicher Stunde selbst vom Stand der Arbeiten überzeugte. „Total verliebt“, sind die Schüler in ihre neue Schule und eröffneten mit dem gleichnamigen Lied „Crazy in Love“ von Beyoncé das Einweihungsfest. icb



Ein Baum zur Einweihung: Schulleiterin Gina Hanke (r.) freut sich über den Baum, den der Elternbeirat spendete und den Bürgermeister Christoph Böck im Schulgarten einpflanzt. Die Pfarrer Johannes Streitberger und Markus Eberle haben den An- und Umbau geweiht.